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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 19.09.2013 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter:  

 
Heike Ehrhardt 

 Telefon: - 
 e-mail: Ortsbeirat-

Warnitz@Schwerin.de 
 
 
P r o t o k o l l 
über die 40. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 11.09.2013 
 
 
Beginn:  19:00 Uhr 
  
Ende:   20:15 Uhr 
  
Ort:   Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz,  

Bahnhofstraße 27a, 19057 Schwerin 
  

Anwesenheit 
 
ordentliche Mitglieder  
Ehrhardt, Heike 
Mix, Jürgen 

Fraktion Unabhängige Bürger 
CDU/FDP-Fraktion 

  
  
  
  
  
stellvertretende Mitglieder  
Peter Kies  
Jürgen Flotow  
 
 
Gäste  
2 Anwohner  
Sven Steffen FFW  Warnitz 
  
 
Leitung: Frau Heike Ehrhardt 
  
Schriftführer: Frau Heike Ehrhardt 
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Festgestellte Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
                       
2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 39. Sitzung vom 12.06.2013  
                     
3. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
                 
4. Auswertung der Bürgersprechstunde mit der Oberbürgermeisterin 

Frau Gramkow vom 02.Juli.2013 
                       
5. Unterrichtung Ortsbeiräte  Drucksache 01521/2013 
                       
6. Vorbereitung des Laternenumzuges am 12.10.2013 
  
7. Beschlussvorlagen der Stadt  
  
8. Aktuelle Informationen 
  
9. Sonstiges  

Anfragen und Anliegen der Mitbürger 
 
 
 

  

Protokoll: 
 
Öffentlicher Teil 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die 
Mitglieder sowie die Gäste. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der 
Ortsbeirat ist beschlussfähig. 

 
 

 

  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 39. Sitzung vom 12.06.2013 
  

Bemerkungen: 
 
Der Sitzungsniederschrift wird ohne Änderungen zugestimmt. 
Abstimmungsergebnis: 3-0-0 
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zu 3 Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
  

Thema Trebbower Str. 
 
 Mit der Beantwortung der Anfrage waren anwesende Mitbürger nicht einver- 
 standen. 
 Das dringliche Problem besteht weiterhin, dass der Seitenstreifen passierbarer 
 gemacht werden muss. Nach Überarbeitung des Seitenstreifens ist dieser nach    
 kurzer Zeit wieder in schlechtem Zustand und mit dem Fahrrad,  als Fußgänger  
 und mit Kinderwagen kaum ohne Gefahren nutzbar.  
 Fahrradfahrer ( vor allem Kinder ) nutzen den Seitenstreifen in  entgegenge- 
 setzter Richtung, was eine eigene Gefährdung und für die Autofahrer ebenfalls 
 gefährlich ist. Dieser Zustand ist nicht hinnehmbar.    
 Anwesende Bürger bitten erneut um eine Begehung mit Verantwortlichen der   
 Stadt, um auf die Dringlichkeit nochmals aufmerksam zu machen. 
     

 
zu 4 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
zu 5. 
 
 
 
 
 
 
 

 
Auswertung der Bürgersprechstunde mit der OB vom 02.07.2013 
 
- Ampelanlage Bahnhofstr./Grevesmühlener Chaussee 
  Maßnahme wird regelmäßig, so auch 2013 und 2014 zum Haushalt angemeldet,  
  fand bisher noch keine Berücksichtigung 
 
- Stellungnahme der SDS und des Amtes für Verkehrsmanagement 
  zum Thema Trebbower Str.  
  Ausbau des Seitenstreifens führt zu einer umfangreichen Baumaßnahme, 
  die nicht in Verantwortung von SDS liegt 
  grundhafte Sanierung der Trebbower Str. ist nicht ansatzweise terminierbar  
 
- Durchfahrtsverbot in der Bahnhofstr. ( Anlieger frei )  
  Auswertung des Verkehrsaufkommens nach Schließung der Warnitzer Str. 
  nach Friedrichthal – Zählungen im Jahr 2011 ergaben, dass der Durchgangs-    
  verkehr in Warnitz keinen wesentlichen Einfluss auf die Entwicklung des  
  Verkehrsgeschehen hat  
  verkehrsberuhigende Maßnahmen ( Verkehrs- und Bauminseln, gekenn- 
  zeichnete   Parkflächen ) wurden realisiert 
 
- weitere Bebauung in Warnitz 
  etwaige Baulückenschließungen sind vorgesehen, kein Bebauungsplan 
 
- DSL in Warnitz 
  Breitbandausbau in Schwerin ist geplant, abschließende Entscheidung soll im   
  September fallen, Stadt hat Unterstützung zugesagt 
  Warnitz ist in den Ausbauplanungen vorgesehen 
  z.Z. bestehende Alternativen :  
  Funklösung über LTE ( Angebote von T-Mobile und Vodafone ) 
 
Unterrichtung Ortsbeiräte  Drucksache 01521/2013 
 
Der Antrag wurde beraten und zugestimmt. 
Bisher war die Zuarbeit des Ortsbeirates zum Haushaltsplanentwurf  ohne 
Kenntnis der für den Ortsteil  relevanten Vorhaben nicht bzw. nur bedingt 
möglich. 
Durch die Bereitstellung von Unterlagen entsprechend des o.g. Antrages  
kann die Stellungnahme des OBR besser erfolgen.  
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zu 6 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
zu 7. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
zu 8. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Zu 9. 

Vorbereitung des Laternenumzuges am 12.10.2013 
 
- Route wurde abgestimmt 
- Hr. Steffen berichtet, dass seitens der Feuerwehr alles vorbereitet ist 
  ( Imbiss – Grill, Getränke, Feuerschalen, Strohhüpfburg ist geplant )  
- Antrag bei der Stadt zur Durchführung einer Veranstaltung wird gestellt 
  V.: Frau Ehrhardt 
 
 
 
Beschlussvorlagen der Stadt 
 
- Bebauungsplan Nr. 10.91.01 Warnitz-Margaretenhof – 1.Änderung 
  Satzungsbeschluss 
                                  wurde auf der STV vom 02.09.2013 zugestimmt 
 
- Vorlage 01514/2013/1 Abschaltung der Straßenbeleuchtung 
                                 wurde auf der STV vom 02.09.2013 abgelehnt 
 
 
Aktuelle Informationen 
 
- Spielplatz Kleiner Kamp 
   Fr. Dominka (SDS) informierte, dass die Ausschreibung nach Freigabe und    
   Investitionsauftrag am 09.09.2013 erfolgte. 
   Der geplante Termin der Fertigstellung des Umbaus im Herbst wird nicht 
   zu halten sein. Es wird wohl eine „Winterbaustelle“. 
 
- der vorgesehene Kontaktbeamte für Warnitz wird vsl. im November seinen 
  Dienst antreten und zur Verfügung stehen  
 
 
Sonstiges 
 
- Die Parkplätze in der Bahnhofstrasse wurden neu markiert und die     
  Fahrbahnmarkierungen mit 30 sind erfolgt.   
 
Noch nicht realisiert : 
Das 30-Zonen-Schild gegenüber der Bushaltestelle in der Bahnhofstraße wird ca. 
30 m Richtung Zukunftswerkstatt versetzt. 
 
 
- Aus letztem Protokoll: 
Der Wendehammer in der Straße „An der Bahn“ ist sehr stark verunreinigt und 
der Ortsbeirat wird dazu das Möbelhaus Roller anschreiben,  
da aufgefallen ist, dass die Verunreinigung durch die Lastwagen der Roller 
Anlieferung zuzuschreiben ist. 
 
Eine persönliche Rücksprache seitens Frau Ehrhardt mit dem Leiter des Roller- 
Marktes erfolgte. Es wurde mitgeteilt, dass seitens des Leiters und der Mitarbeiter
auf Ordnung und Sauberkeit im besagten Gebiet geachtet wird und die LKW-
Fahrer dazu angesprochen wurden und werden.  
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- Aus letztem Protokoll: 
 
Der Ortsbeirat stellt den Antrag an die Stadt, dass für den Winter 2013/2014 
Schneefangzäune stadtauswärts vom Bahnübergang Grevesmühlener Straße bis 
Kreuzungsbereich Bahnhofstraße – Trebbower Straße aufgestellt werden. 
Der Ortsbeirat möchte damit der Verkehrseinschränkung, wie sie die 
vergangenen beiden Winter aufgekommen ist, vorbeugen. 
 
Hierzu gab es bisher keine Rückantwort. 
 
 
- Die Lösung mit der Aufpflasterung Herrensteinfelder Weg am Tierheim 
  ist nicht optimal. 
  Autofahrer umfahren diese, daher gibt es bereits sehr ausgefahrene Stellen 
  neben der Aufpflasterung, die eine Gefahr darstellen. 
Es wird nun um eine Verbesserung gebeten, dass ein Umfahren nicht mehr 
möglich ist.  
 
 
 
 

  
  
  
 
 
 
 
 

 
 
 

gez. Heike Ehrhardt  gez. Heike Ehrhardt  

    
Vorsitzende  Schriftführer  
 


